



PRIMERA

## 40 MUERTOS

ha dejado hasta el momento el incendio en la estación de Ciudad Juárez, con el deceso de un hospitalizado. / 4

SECRETARÍA DE SEGURIDAD

### Confirman víctima 40 por incendio en estancia

POR ATALO MATA

atalomato@gimm.com.mx

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana informó que 6 de las víctimas de los hechos ocurridos en la estación migratoria de Ciudad Juárez, Chihuahua, fueron trasladadas al Centro Nacional de Investigación y Atención a Quemados, y al Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias, en la Ciudad de México.

La acción se realizó con el apoyo de ambulancias aéreas de la Secretaría de la Defensa Nacional, la Marina y el IMSS, después de una valoración médica.

Uno de los pacientes perdió la vida en el trayecto, por lo que el saldo actualizado es de 40 fallecidos y 27 heridos,



Foto: Especial

Las autoridades federales confirmaron el traslado de heridos a la Ciudad de México.

de los cuales 23 permanecen hospitalizados.

Por su parte, los lesionados en estado de prealta son 5 y fueron canalizados al hospital temporal del IMSS en Ciudad Juárez, mientras que personal de la Fiscalía

General de la República y la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas brinda atención a las familias.

Confirmaron que el contrato con la empresa CAMSA que se encargaba de la vigilancia en la estación



La SRE, Segob, FGR, SSPC, el INM y la CEAV coordinan acciones con representantes de El Salvador, Honduras, Guatemala y Venezuela."

#### SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

migratoria fue rescindido, el cual tenía vigencia del 1 de marzo al 31 de diciembre de 2023, por el que se erogó un mínimo de 76 millones de pesos y un máximo de 190 millones.

CAMSA tenía registrados 30 trabajadores, cifra que aumentó a 44 en febrero, pero el 31 de marzo, es decir, 4 días después de la tragedia, la empresa dio de alta 417 trabajadores. De esta manera, al momento suman 478 empleados dados de alta en este sistema.